

Publié le 14 novembre 2012

Un partenariat renouvelé entre Socotec et la FedEpl

Jacques Jessenne, membre du directoire de Socotec et Jean-Léonce Dupont, président de la FedEpl ont renouvelé le partenariat entre les deux organismes autour d'un axe majeur : mobiliser l'expertise de Socotec pour accompagner le développement des Epl. La nouvelle convention signée le 7 novembre à Montpellier lie la Fédération des Epl et Socotec pour les 3 prochaines années.



Au-delà du contrôle technique, son cœur de métier, Socotec a développé depuis de nombreuses années des compétences en matière d'accompagnement de la performance des entreprises. Socotec a ainsi accompagné près de 200 Epl dans leur certification qualité comme environnementale, y compris dans le cadre de démarches groupées et collectives, anticipant ainsi les démarches de coopérations entre Epl qui se sont développées depuis. La mobilisation de Socotec a également contribué au développement du label européen [CEEP-CSR \(Discerno\)](#) et au succès du [Bilan global](#), outil permettant aux Epl de valoriser les retombées économiques, sociales et environnementales sur le territoire. 50 Epl se sont ainsi engagées dans cette démarche à la fois stratégique et de communication.

Au moment où de très nombreuses Epl envisagent de diversifier leurs activités, le partenariat renouvelé à Montpellier doit permettre aux Epl de bénéficier de l'expertise de Socotec en matière de stratégie d'entreprise et de performance économique, sociale, environnementale.

La nouvelle convention prévoit également le soutien de Socotec au Congrès des Epl et à [Epl Management](#), école de management des dirigeants d'Epl.